

Cuba: Esclarecen hecho entre estudiantes sudafricanos y policía en provincia central



Foto: PL

La Habana, 7 nov (RHC) Testimonios divulgados este domingo esclarecieron los hechos reportados en la central provincia cubana de Villa Clara, entre estudiantes de Medicina, de origen sudafricano, con agentes de la Policía Nacional Revolucionaria (PNR), que circularon en redes sociales.

Refiere el periodista Yunier Sifonte, del telecentro Telecubanacán, que desde el mediodía un video en las redes mostró a un grupo de alumnos de la Universidad de Ciencias Médicas de ese territorio en un desencuentro con representantes del orden.

La profesora Roselys Vigo explicó al reportero que desde la tarde del sábado, dichos alumnos celebraban un cumpleaños sin ninguna dificultad, en un primer momento.

“Sin embargo, en la madrugada del domingo, manifestaron indisciplinas contrarias al reglamento escolar: lanzaron latas, mantenían la música alta y comenzaron a hablar alto”, añadió la docente.

Dijo que no se podía dialogar con ellos “y necesitamos refuerzos de los agentes de la PNR para poder contener lo que estaba sucediendo, con agresión verbal, hablar con palabras obscenas, gesticular”, detalló.

Un estudiante de origen saharai, testigo de los hechos, refirió que la situación se desató en gran medida por el consumo de alcohol.

Sin embargo, la madrugada terminó tranquilamente, los oficiales se llevaron a dos muchachos en mal estado y volvimos para la escuela, dijo en otro video divulgado en el perfil en Facebook del periodista villaclareño. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276358-cuba-esclarecen-hecho-entre-estudiantes-sudafricanos-y-policia-en-provincia-central>



Radio Habana Cuba